

# 工学研究科・工学部 意見・要望投稿用紙

(22)

投稿日 平成27年9月7日

## 【タイトル】

青葉山キャンパスのスポーツ施設の運営の改善について。

## 【意見・要望】

勉強や研究のストレスを発散するため、スポーツは有効な方法です。私はスイスのETHに1年間留学していましたが、ETHでは、曜日、時間帯ごとに種目が決められ、その目的のスポーツが決まる時間帯（Ex. 水曜日の19:00～19:30）に施設へ行き、汗を流します。サークル、所属研究室関係なしに、その時間帯に行けばどのスポーツや剣道でも子供の「ネットワーク形成」も有効です。私がスイスの青葉山体育館はどうでしょうか？ 大勢のないサークルが使用可能で、いつも空き室であります。そこでスポーツをしたいなと思って利用申請ばかりしないでほしいと思います。

## 【改善に向けた具体的提案】

これまでのところ参考に、多くの学生が体育館を利用しようと仕組みに変えていければいい。体育館は年々一例です。野球場はもう5年以上駐車場へ王家、テニスコートはネットが下る穴もある放題。空きスペースでのキャッチボールは禁止。

世界で一番の大草を目指すならば、スポーツ施設を含めた革新的福利厚生を取扱う有効的な流れにするべきだと思います。

投稿内容公開の可否

可

否

該当□にチェック

## 【担当部署からの回答】

ご意見有難うございます。

①青葉山体育館は利用希望者が大変多いことが理由で、より多くの方に効率よくご利用いただくために、1団体月2コマ（注）を上限とした事前予約制を採用しております。また、現状多種多様の種目で使用されていることから、種目ごとに時間帯を設定することが困難と考えます。他の体育館に比べてご不便をおかけするかとは思いますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。しかしながら、事前に予約されていないか、又は直前にキャンセルとなった空き時間帯の利用は可能ですので、体育館係員にお声掛けください。

（注）利用時間帯は午前に1コマ、午後に2コマを割り当てています。

- ②体育館向いの駐車場は、現在グラウンド復活に向けて整備を進めております。
- ③ご質問のテニスコートは化学・バイオ系のテニスコートと伺っておりますが、すでに数年前に駐車場となり、古いフェンスも昨年度新しく整備いたしました。
- ④敷地内の空きスペースでのキャッチボールは、人に当たったり、自動車や建物を損壊する危険がありますので、行わないよう、お願ひいたします。

回答部署 教務課学生支援係

回答日 平成27年10月13日